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Fürth, den 15.06.2020 

 

 
Situation der Fürther Künstler in der Corona-Krise  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgende Anfrage:  
 
Das Kulturreferat informiert darüber, wie sich die gegenwärtige Situation der Fürther 
Künstlerinnen und Künstler in Bezug auf die staatlichen Unterstützungsprogramme darstellt. 
Welche Problemlagen wurden in diesem Zusammenhang an die Verwaltung herangetragen? 
  
Begründung:  
 
Im Zuge der Eindämmungsmaßnahmen der Corona-Pandemie konnten viele Fürther 

Künstlerinnen und Künstlern nicht mehr auftreten oder ausstellen. Diese Situation hatte für 

zahlreiche Kulturschaffende finanzielle Umsatzeinbußen zur Folge, die durch staatliche 

Soforthilfen des Bundes und des Freistaats Bayern in Teilen aufgefangen werden sollten. 

Die SPD-Stadtratsfraktion will in Erfahrungen bringen, inwiefern die vorgesehenen 

staatlichen Unterstützungsprogramme ihre Ziele erreichten und welche Problemlagen in 

diesem Zusammenhang an die städtische Verwaltung herangetragen wurden. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

         

       
                                                    

Sepp Körbl     Dr. Benedikt Döhla      
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